



## 観光都市としての発足

商工会は商工業の改善善を図る為に、現実の問題を解決する為に、社会的貢献を果す為に、地域社会の発展を促進する為に、産業者の権利を守るために活動する組織である。この目的達成のため、多方面で活動を行っている。

第一に、産業者の権利を守るために、労働条件の改善、労働時間の短縮、賃金の増額などを実現するための運動を行っている。また、労使協定の締結や労働争議の調停も重要な役割を果している。

第二に、地域社会の発展を促進するために、産業振興、農業生産の向上、小商工業者の販路開拓など、経済活動の活性化に取り組んでいる。また、文化・教育・スポーツなどの社会的活動を通じて、地域社会の活性化を図っている。

第三に、社会的貢献として、被災地への救援物資の供給、被災者への支援、社会福祉事業の運営など、多方面で活動を行っている。

以上が、商工会の主な活動内容である。今後も、より一層の発展を目指して、活動を継続していく予定である。



大都会の露店裏のよう  
な街善通寺が今年町制実  
施五十年を迎えた大記  
念式典を挙行することは  
慶賀に堪えない。発展性  
のある街でありながら発  
展しない理由を挙げると  
「百姓と町人」いや半数  
が農家半数が商工業者と  
いう異なるイデオロギー  
に因るものの大であると見  
られる。町長はお百姓か  
らと約束しているわけで  
もなければ商人達は掛手  
して金儲を考えてる積り  
もなさそうだ。こんど議  
員諸公の顔ぶれも変つて  
党派?のケンカもないと  
いうことだから「町内の

「食い祭」に終らぬようお挙行して貰いたい。予備隊設置後もうけたのが飲食店と床屋に湯屋さんとかいつた所で他人のもうけ勘定しても始まらぬ話だが、市街地の商人は近郷の農家を顧客としては立つて行けないそこで当然外客誘致をやらねば町の発展は望まれない。商工会その他の団体等が中心となつて積極的に行うべきである。観光的施設としては「お大師さん」というだけでも外に何もない。この「お大師さん」による外客誘

致の価値は充分であります。各所に宣傳も必要で、さらに町当局に於て裏山の新施設なども計画して下さい。これらは總じて山善通寺のためでなく善通寺町発展の事業として行はれるべきである。

私達の青志啓友会が誕生したのは桜花咲き乱る  
る中に悪夢の如き戦の日を春霞の中に忘れかけん  
としている頃でした。以来茲に  
私達は相励まし合つて六年目の  
集ひをしておりまます。私達の会  
が出来上つたのは青年は相互の  
協力によつてしつかりした團結  
農業改良普

農業改良普及員二科

<p>私達の青志啓友会が誕生したのは桜花咲き乱る中に悪夢の如き戦の日を春霞の中に忘れかけんとしている頃で、私達は相勵ました。私達の会が出来上つたのは青年は相互の協力によつてしつかりした団結</p>
<p>農家の皆様麦の取入れがすめば田植と次々大変御苦労の事でした。今では田の草取りや虫取りと休みもなく、増産に懸命の事を眼の辺見ると唯感謝の気持が一ぱいです。日進月歩の今日、作物の病害も増加すると共に又薬剤も次々と出来て、皆様も使用に当つては頭を悩まされる事でしよう。是等の指導や、どんな風に用いたらよいかを相談相手になつてくれるのが農業改良普及事務所です。</p>
<p>仲多度北部地区として龍川農業改良普及事務所が☆詫問町では弘報委員会役員三六名の青年により構成、社会部、視聽観部、情報宣傳部に分れ八月上旬「町政に何を望むか」の座談会を開く。弘報発行は月刊二千三百部全戸。☆縣弘報たよりは刊行回</p>
<p>の下に青年の美しい個性を現わしてみなぎる情熱と知性を持つて文化を深く正しく求めると共に身体を健全にしてこの社会とのよい模範となろうとしての理由のもとに志あるものが集い寄つたのであります。青年層の文化的私達の会は其の目的達成の為に諸種の行事を致します。芸術研究郷土史研究、俳句、レコード鑑賞、</p>

も力強く協力して歩み続けますが、より以上立派に青年の会を意義あらしめる為に会員を募つてあります。大きい力強い団結で持つて社会の範となる事は大切です。私は茲で特に云いたい事は一般の人々が立派に伸びて行くとする青年に対してのつて居りますから何時でも尋ねたい事があれば生産組合長か又は農協の推進員の方等と連絡すればすぐ御出でになつて指導なり相談に乗つてくれますから、何卒遠慮なく、御利用下さい。様御願ひ兼ねて御知せ致します。

(一農業改良委員より)

（二）農業改良委員より

## 人近詠

日かな 三浦恒礼子  
り 千秋雨城  
峰 前川来泉  
さけ 堀川牛歩  
より 宇川七峰  
る 久保通子  
二つほど 黒川翠雨  
に門涼し 香川武義  
る 金崎紫峰  
太田伴二 久保青令

○予備隊だより

☆一周年式典が八月十日盛大に行われた。

☆新に予備隊員を募集している。

衣食外に月額手当四千五  
意見が多い。

た。どうしても年に目に見えない援助をされると云うことを忘れないで下さい。現今で真に熱烈なる青年の愛を握る青年を捨て事は恐ろしい結果恐れがあります。中からの指導、閲覧の愛こそ眞の愛でを私達は知らないしませう。私達の年に関心を持つ人々を惹いています。だからと云つて次百円、一年満期の円を給せられる。

★中央小学校では成人教育を実施▲有志が毎週一回学習会を開催し子供会で幻燈会実施▲六年生の後援により蛔虫駆除を実行する。

★東部小学校では図書目録作成に大いにも閲覧の出来る書館にするため先づクラブ員が氏家箇好成績を示してい

▲一高校では理科実験（四教室）▲運動部坪拡張九月十五式挙行の予定▲新作成を企て郷土作古閥裕氏に作曲をあるが九月中旬見込追て発表会を

はい、杜の論議は必ずしも正解である。しかし、その論議が必ずしも正解であるとは限らない。

ある。事実、實際、異る。局原は理屈でいふ。そのうえ、助いをもつてゐる。このうえ、和論の件は、必ずしも、詰めの仕事である。

る、この目的を達めに、陸海空軍を戦力は、これを保つ。"と世界に向東した。然るに、私も、戦力に似た拡大されつつある。いか。鬭争が人間つきものであることを進ましめたもの少しく教育のある誰でも分つてゐる。分り切つてゐる理争が嫌になつていがある。今日では、放棄が不可能であは、国民のすべての。みじかのものを歛う本然の形が分つある。

想隨  
磐の上に家を建てよ

投書欄